

Lettre d'engagement

Sur le chemin de notre Grande Oeuvre de vie, il nous sera demandé de faire preuve de foi, de courage mais surtout d'engagement. La route n'est pas facile quand on décide de suivre la voie du coeur, les murmures de notre Âme, car nous sommes vite mis face à tous nos plus puissants détracteurs : doutes, peurs, croyances, les autres, notre propre regard, les échecs ... Cela peut nous faire stopper, nous faire dévier et retarder ce qui pourtant anime réellement notre coeur. Encore de trop nombreuses personnes n'osent pas suivre l'appel de leur Âme à réaliser leurs plus grands rêves car elles ont peur de l'inconnu, elles ont peur de l'échec et surtout de se sentir "hors de la norme". La peur du regard des autres et de l'échec sont de puissants freins. Mais une chose est sûre, c'est que lorsque nous sommes connectés au plus profond de nous à notre rêve, à ces impulsions émanant de nos profondeurs, nous ne pouvons dévier les yeux et les oreilles de ces messages intérieurs. C'est une véritable mort de l'Âme que de refuser d'entendre l'appel. Et lorsque nous acceptons d'écouter, que nous répondons OUI à cet appel, alors s'en suit un somptueux paradoxe : un mélange d'excitation et de peur. Certains moments, certaines étapes seront plus faciles que d'autres mais celles qui nous demanderont le plus de courage sont celles qui nous donneront envie d'abandonner et c'est là, à cet instant précis que la lettre d'engagement sera précieuse. Elle sera notre acte de foi quant à ce que nous serons prêts à affronter, les contraintes que nous serons prêts à accepter le temps de réaliser certains efforts, car à un moment donné, nous en serons largement récompensés. S'engager, c'est se vouer entièrement à sa Grande Oeuvre de vie, en choisissant ce que l'on nourrit et ce qu'on délaisse pour se focaliser sur la création de ce chemin qui nous mènera à notre destination. Cela vaut tous les efforts et les risques du monde que de se vouer totalement à ce que nous sommes initialement venus accomplir dans cette incarnation présente.

Lettre d'engagement

Dans cette lettre d'engagement, vous y indiquerez quelles sont les joies que vous décidez de recevoir, quelles sont les efforts que vous êtes prêts à fournir, quelles sont les contraintes que vous acceptez de vivre, quels sont les risques que vous êtes prêts à prendre, et quelles sont les bénédictions, les cadeaux et les succès que vous acceptez de recevoir.

Cet engagement devra être réévalué au cours de votre avancée car cela changera en fonction de vos nombreux accomplissements, des découvertes que vous ferez de vous-même, des croyances que vous explorerez, des nouvelles normes que vous établirez.

Vous pourrez lire cette lettre souvent, voire tous les jours au début, afin de renforcer votre engagement sur ce chemin. Vous pouvez même l'enregistrer car s'entendre la lire apporte beaucoup de puissance intérieure et activera votre envie de réalisation.

N'hésitez pas à la refaire quand vous sentirez qu'elle ne sera plus ajustée à ce que vous vivez.

Sentez-vous libre d'utiliser le modèle ou pas.

Ma lettre d'engagement

Je m'engage à ...

Se relier à son Âme